

Zeitschrift: BKGV-Information
Herausgeber: Berner Kantonalgesangverband
Band: - (1988)
Heft: 7

Artikel: In der "Leitungszentrale" des BKGV heissen wir die neugewählten herzlich willkommen
Autor: Schild, Hans / Schüpbach, M.
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-954665>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 01.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

In der "Leitungszentrale" des BKGV heissen wir die neugewählten herzlich willkommen:



Als Mitglied im Kantonalvorstand

Frau Johanna Bieri,
Hotel Weisses Kreuz, 3800 Interlaken

Frau Bieri ist 45-jährig und besitzt und betreibt zusammen mit ihrem Mann das Hotel Weisses Kreuz in Interlaken. Sie ist auch kulturell sehr interessiert und engagiert. Zur Zeit steht sie dem Frauenchor Cäcilia Interlaken als Präsidentin vor und ist als sehr begabte Sängerin eine wertvolle Stütze dieses Chores.

Frau Bieri bringt auch die nötige Prise Humor mit und widmet auch dem dazugehörenden gesellschaftlichen und geselligen Bereich ihre volle Aufmerksamkeit. Ich habe Frau Bieri mit gutem Gewissen als Kandidatin vorgeschlagen und bin überzeugt, dass sie die Aufgaben im Vorstand beherzt angehen wird und das ihr Mögliche zur Lösung der vielfältigen Probleme beitragen wird.

Hans Schild, Präsident KGV, Interlaken-Oberhasli

Nach 160 Jahren ist es gelungen, eine Frau in die Musikkommission des Bernischen Kantonalgesangsvereins zu wählen.



Rosmarie Münger heisst die auserwählte.

- Frau Münger, wohnhaft in Kiesen, verheiratet, hat zwei Töchter - 13 und 15 Jahre.
- Sie ist eine Person mit viel Temperament und Ausdauer, aber - sie kann auch sehr kritisch sein.
- Frau Münger ist eine begeisterte, überzeugte und vielseitige Musikerin, denn sie singt, spielt Kirchenorgel, Klavier und Flöte.
- Von Beruf ist sie Lehrerin
- Sie ist Organistin in der Kirche Wichtrach
- Auch hat sie schon mehrere Dirigentenkurse und Singwochen des BKGV besucht.
- Seit 1981 ist sie Dirigentin des gemischten Chor, Kiesen.

Wir wünschen Frau Münger bei dieser Aufgabe viel Freude und Erfolg.

M. Schüpbach, Präsidentin, Gem. Chor Kiesen